
 

 こちらも 4 年ぶりとなる喬木村にある３校(第一小・第二小・中学校)の PTA 役員の皆

さんの飯田養護学校参観を５月１５日に行いました。本校の PTA 役員も含め２２名の方

に学校の様子を直接見ていただき、感想もお聞きしました。本校は、下伊那地域の特別支

援学校として昭和６０年に開校しましたが、学校の設置場所については様々な経緯の中で

喬木村が一等地を提供してくださり、この地に開校することができています。今も、学校

周辺には大型店舗などがあり喬木村の中心的な場所です。開校当時から、村は飯田養護学

校を大事にしてくださっており、小中学校も飯田養護学校を同じ喬木村の学校として大事

にしてきていただいています。第一小の PTA 会長からは、小学校の時に交流をしていた

という思い出話もしていただき、小中学校との交流は村の中で脈々と受け継がれてきてい

ることを実感しました。この PTA 交流会も、地域の方が飯田養護学校を知る機会として

大切にされてきました。参観後の感想でも「地域の方にもっと知ってもらえるとよい」「以

前は花の木祭に来ることが楽しみだった」という声が聞かれました。地域の方にも学校に

おいでいただく機会を設けていきたいと思います。 
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